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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: Fachbereichsleiter 2 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Herr Kaufmann 
Stand: 19.10.2017   
 

Ortschaftsrat Athensleben 18.09.2017 

 

AF 592/2017 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr Stephan  
fragt, wie das Geld des Abwasserzweckverbandes denn aufgeteilt werden soll. Es steht ja 
auch den Einwohnern zu, die unrechtmäßig hohe Beiträge entrichtet haben.  
 
 
 
Beantwortung: 

Bei dieser Frage handelt es sich um eine Angelegenheit des AZV Bodeniederung i.A.. Aus 
diesem Grund kann nur vom AZV qualifiziert auf diese Frage geantwortet werden.   

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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